

Jubiläum gebührend gefeiert

45 Jahre Partnerschaft mit Le Vésinet



Die Gemeinde Unterhaching und ihre Partnerstadt Le Vésinet feierten ihre „Messinghochzeit“ – eine Verbindung von 45 Jahren.

Zuerst ging es nach Frankreich, dann wurde hier gefeiert

Mitte Juni ging es nach Frankreich, um dort beim Margueritenfest, dem „Fête de la Marguerite“, das Jubiläum zu begehen. Dabei waren die Partnerstädte von Le Vésinet, Oakwood, Outremont, Hunters Hill, Worcester und Villanueva de la Canada. Der Festakt wurde in Le Vésinet auf dem Rathausplatz begangen. Nachdem die Harmonie die Hymnen gespielt hatte, hielt Bürgermeister Wolfgang Panzer seine Rede, gefolgt von Altbürgermeister Richard Quinn aus Hunters Hill und Bruno Coradetti, Bürgermeister von Le Vésinet. Abschließend ertönte die Europahymne. Am Abend stand das „Diner en Blanc“ im Garten von Annemarie Laurent (Ehrevorsitzende des Comité des Jumelages) auf dem Programm und eine Feldmesse.

Willkommen in Unterhaching

Mitte Juli feierte Unterhaching:

45 Jahre Partnerschaft (v.l.): 3. Brgm. Richard Raiser, Vize-Brgm. Josef Mairhofer (Bischofshofen), Annemarie Borderie, 1. Brgm. Wolfgang Panzer, Renate Fichtinger, Vize-Brgm. Dedier Gueremy, Edith Fischhof und Thomas Jaeger.

Der Chor aus Le Vésinet trat vor seinem Auftritt beim Festakt im Rathaus auch im Wohnstift am Parksee auf. In der Wallfahrtskirche Maria Ramersdorf entwickelte sich der Gottesdienst durch den Gesang des Chors O' Musica zu einem Konzert. Der Chor besuchte auch das LMGU und ein Singen mit Schülern der 10. Klasse klappte auf Anhieb. Es gab ein gemeinsames Konzert mit SATB-Chor von Andy Wimmer und O' Musica unter Leitung von Marie Gohlen und Mathis Mitsopoulos in der Kirche St. Birgitta. Der Festakt fand im Sitzungssaal des Rathauses statt. Begrüßt wurde durch Thomas Hämmerlein mit seiner Blaskapelle am Rathausplatz und dem Vorsitzenden des Städte-Partnerschaftskreises Unterhaching, Thomas H. Jaeger. Beendet wurde dies mit dem Chor aus Le Vésinet. Dann erklangen die französische und deutsche Nationalhymne und Bürgermeister Wolfgang Panzer hielt seine Festrede. Hierbei betonte er das positive Miteinander und die daraus entstandenen Freundschaften, die heute wesentlicher Bestandteil unseres gemeinsamen Europas sei. Vizebürgermeister Dedier Gueremy aus Le Vésinet zählte die vielen Begegnungen auf, die in diesem Zeitraum vollzogen wurden und animierte die Jugendlichen, diesen Weg weiter zu gehen. Mit der Europahymne endete der Festakt.